



Pressestimmen

# BAUMETALL

KLEMPNERTECHNIK IM HOCHBAU

ALS UNTERNEHMERPAAR SCHWIERIGE GEWÄSSER UMSCHIFFEN UND SICHER ANS ZIEL KOMMEN

## Paarschiff

08.07.2020 10:15

Unternehmerpaar im Handwerk? Geht das überhaupt? In einem Boot zu sitzen erfordert gerade von Paaren besondere Stärke und Disziplin. Am 16. Juli 2020 gibt es nützliche Online-Tipps – etwa zur Ertüchtigung eingefahrener Paar-Betriebs-Strukturen. Nutzen Sie die Chance, sich mit Gleichgesinnten auszutauschen!



© gettyimages  
Stakes Unternehmerpaar

Am 16. Juli 2020 diskutieren iib und BAUMETALL ab 17:30 Uhr im Rahmen der Veranstaltungsreihe digiBEER mit Gästen und Netzwerknern über das wichtige Thema „Unternehmerpaar im Handwerk geht das überhaupt?“ Betroffene Paare und Partner werden zugeben, dass es nicht immer einfach ist einen Fachbetrieb gemeinsam zu führen. Bei einem gepflegten digiBEER ist es nun möglich, mit Gleichgesinnten zu sprechen. Als Gast wird Klaus Steinseifer auf damit zusammenhängende Herausforderungen hinweisen, Fragen beantworten und Tipps zu ganz alltäglichen Situationen geben.

Moderiert wird die Veranstaltung von iib-Vorstandsmitglied Michael Kirchen und BAUMETALL-Chefredakteur Andreas Buck. Wer am digiBEER zu zweit oder alleine teilnehmen möchte, kann die entsprechenden Zugangsdaten im Europäischen Klempner- und Kupferschmiede-Museum oder in der BAUMETALL-Redaktion erfragen. Die Zugangsdaten werden an die Mitglieder von iib und BAUMETALL-Treff per Newsletter verschickt. Die Teilnahme ist kostenfrei.

Info zum entsprechenden Seminar-Angebot von Klaus Steinseifer:

<https://www.baumetall.de/inhalt/neues-weiterbildungsangebot-individuelle-strategietage-fuer-unternehmer-paare>

### BAUMETALL im Juli 2020